

La Russie prévient l'Occident de ne pas oser franchir les lignes rouges car il y aura une réponse ferme



Moscou, 30 juin, (RHC) La Russie a averti que quelconque action provocatrice près de ses eaux territoriales dans la Mer Noire va mettre à l'épreuve les lignes rouges du Kremlin et renforcera encore plus les tensions dans la région.

La semaine dernière le destroyer lance-missiles HMS Defender, de l'Armée du Royaume Uni, a pénétré trois kilomètres dans les eaux russes près de la péninsule de Crimée, située dans la Mer Noire. Selon le Kremlin, dans un premier temps, la Russie a prévenu le destroyer sur l'usage des armes, en cas de violation de la frontière russe, mais le navire a ignoré la sommation et la flotte russe a effectué un tir de semonce.

À cet égard, Mikhaïl Ulianov, représentant permanent de la Russie devant les organisations internationales basées à Vienne, a fait un commentaire sur Twitter mardi dernier, confirmant un tweet de la Fondation Carnegie pour la Paix Internationale, dans lequel il a déclaré que la rencontre récente entre militaires britanniques et russes face à la Crimée « avait pour but de tester les limites du Kremlin ».

«Mettre à l'épreuve les lignes rouges de la Russie constitue une expérience risquée et irresponsable qui peut nuire à l'ambiance de la région euro atlantique et à la rendre plus turbulente, si ce n'est quelque chose encore pire », a écrit Ulianov.

L'action provocatrice a lieu en moments de haute tension entre la Russie et l'Occident, particulièrement après que l'Ukraine ait envoyé des troupes sous la protection de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN), près du flanc occidental de la Russie lors des confrontations avec les indépendantistes au Donbass, une république séparatiste de l'Est de l'Ukraine.

Actuellement, les pays de l'OTAN en collaboration avec d'autres États, dont l'Ukraine, réalisent les grandes manœuvres navales Sea Breeze-2021 dans la Mer Noire. Moscou met en doute le caractère naval de ces manœuvres car la plupart se réalisent sur terre.

La Russie a mis en garde à plusieurs reprises contre les provocations de l'OTAN près de ses frontières, et elle relevé qu'elle prendra les mesures pertinentes devant toute action de l'Occident qui puisse mettre en danger son intégrité nationale.

Source (HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262397-la-russie-previent-loccident-de-ne-pas-oser-franchir-les-lignes-rouges-car-il-y-aura-une-reponse-ferme>



Radio Habana Cuba